
ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL DE INTEGRANTES (AGI) DO 
DEPARTAMENTO DE ERGOMETRIA, EXERCÍCIO, RABILITAÇÃO 
CARDIOVASCULAR, CARDIOLOGIA NUCLAEAR E 
CARDIOLOGIA DO ESPORTE DA SOCIEDADE BRASILEIRA DE 
CARDIOLOGIA (SBC/DERC), realizada no dia 28 de outubro de 
2011, no Centro de Convenções do Hotel Pestana, na cidade de 
Salvador, estado da Bahia às dezoito horas e trinta minutos , em 
segunda convocação, de acordo com convocação prévia. A sessão 
foi aberta pelo presidente do SBC /DERC, Dr. William Chalela  que 
solicitou aos presentes indicação para presidência desta sessão, 
sendo aprovado ´por unanimidade a indicação do Dr. William 
Chalela para a presidência desta Assembléia, o qual agradeceu e, 
frente a impossibilidade da presença da Diretoria Adminstrativa do 
SBC/DERC, indicou o Dr. Ricardo Vivacqua Cardoso Costa como 
Secretário desta Assembléia, também aprovado por unanimidade. 
Em seguida Dr. William Chalela apresentou a Ata da AGI realizada 
no ano anterior, 2010, durante o XVII Congresso do SBC/DERC. Dr. 
Antonio Felipe Simão solicitou a palavra para sugerir a aprovação 
desta ATA, sem a respectiva leitura, levando em consideração que 
a mesma foi apresentada no “site” do SBC/DERC há cerca de três 
meses, sem contestação. Aprovado pelos presentes por 
unanimidade, assim como a respectiva ATA. Em continuação Dr. 
William Chalela passou para o item: anuidade a ser cobrada no ano 
de 2012, de acordo com resolução do Conselho Consultivo:  
noventa reais para os médicos associados e cinqüenta reais para 
os médicos residentes, em valores fixos durante o ano de 2012, 
sendo aprovados, por unanimidade, pelos presentes.  Em 
continuação, Dr. William Chalela teceu considerações sobre os 
associados inadimplentes, sugerindo desconsiderar esta dívida 
como uma forma de estimular o re-ingresso neste Departamento.  
Doutores Fabio Sândoli de Brito, Antonio Felipe Simão, Flavio 
Carvalho, Arnaldo Stier, Nabil Ghorayeb, Dalton Précoma, Luiz 
Retti, Japy Angelini e Romeu Meneghelo teceram considerações, 
sendo aprovado por unanimidade, em caráter excepcional e com a 
finalidade de reintegração de associados, esta proposta. Em 
continuação foi concedida a palavra ao Dr. Waldir Aires, Presidente 
do XVIII Congresso  que apresentou um breve relatório 
administrativo e financeiro do atual Congresso,  informando um 
resultado financeiro positivo, até o momento, de Trinta e Três Mil 
Seiscentos e Trinta e Nove Reais. Os presentes tomaram ciência.  
Em continuação, em relação ao Congresso do SBC/DERC a ser 
realizado no ano de 2014,  Dr. William Chalela informou ter recebido 
uma única proposta de realização no estado do Rio Grande do Sul.  
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Dr. Gabriel Grossman solicitou a palavra para confirmar a 
solicitação, informando que encontra-se em estudo o melhor local 
para realização do evento, que será apresentado na reunião do 
Conselho Consultivo e na AGI do próximo ano, sendo  aprovado 
pelos presentes. Dr. Salvador Ramos solicitou a palavra para 
indicar o Dr. Gabriel Grossman Presidente do XX Congresso do 
SBC/DERC a ser realizado em 2013 no estado do Rio Grande do 
Sul, aprovado pelos presentes.  Em continuação, Dr. William 
Chalela informou sobre a proposta de criação do Grupo de Estudos 
em Reabilitação Cardiopulmonar e Metabólica, aprovada pelo 
Conselho Consultivo após cumpridas as exigências estatutárias.  
Aprovada pelos presentes.  Dr. Ricardo Vivacqua C. Costa solicitou 
a palavra para indicar o Dr. Tales de Carvalho, requerente da 
criação deste Grupo de Estudos, como Presidente deste Grupo de 
Estudos, aprovado pelos presentes com recomendação de num 
prazo de trinta dias a partir desta data, seja apresentada a sua 
Diretoria. Em continuação Dr. William Chalela apresentou parecer 
da Diretoria do SBC/DERC no Relatório do Teste Ergométrico à 
Distância aprovado pelo Conselho Consultivo na reunião realizada 
durante este Congresso, no qual fica estabelecido que o resultado 
do Teste Ergométrico não pode ser feito à distância, porem, o laudo 
assinado pelo Médico que realizou o exame, poderá, se necessário, 
ser enviado a outro Médico, após autorização do paciente, da 
transmissão eletrônica por meio de consentimento informado livre e 
esclarecido. Aprovado pelos presentes por unanimidade. Em 
continuação, Dr. William Chalela discorreu sobre o movimento 
relacionado à valorização do teste ergométrico na atual Diretoria 
com participação do Dr. Fabio S.Brito, procedendo à leitura da Ata 
da Reunião da Câmara Técnica permanente da CBHPM, realizada 
no dia 10 de junho de 2011, na sede da Associação Médica 
Brasileira (AMB) em São Paulo, na qual fica decidido que o 
SBC/DERC irá formalizar um documento que será enviado à AMB 
para referendá-lo e o encaminhar às operadoras.  Este documento 
gerou uma carta ás Operadoras de Planos de Saúde participantes 
da Câmara Técnica Permanente do CBHPM, com a solicitação do 
ajuste, assinada pelo Dr. Amílcar Martins Giron, Presidente da 
Câmara Técnica Permanente de CBHPM, Coordenador da 
Comissão Nacional de Honorários Médicos. Dr. Antonio Felipe 
Simão solicitou a palavra para um voto de louvor à Diretoria, 
aprovado pelos presentes. Dr. Pedro Albuquerque solicitou a 
palavra para informar que, como resultado deste movimento, a 
Unimed/Alagoas elevou o valor do Teste Ergométrico para Cento e 
Treze Reais e Sessenta Centavos, enfatizando um especial 
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agradecimento à Dra. Alaíde Ana da Fonseca pela cooperação.  Dr. 
Arthur Herdy solicitou a palavra com considerações da necessidade 
em se centralizar a proposta em um valor global para aprovação 
das várias operadoras.  Dr. William Chalela convocou o Dr. Emilio 
César Zili, representante da SBC junto à Comissão de Defesa 
Profissional da AMB, o qual se comprometeu a elaborar um 
levantamento, por estado, dos valores de remuneração do Teste 
Ergométrico, centralizando as ações no SBC/DERC. Teceram 
considerações sobre o tema os Doutores: Luiz Augusto Amaral, 
Nadia Sotero, Germino Moscoso, Ricardo Coutinho, Josmar Castro 
Alves, Odilon Grigio de Freitas, Arthur Herdy e Pedro Albuquerque, 
sugerindo prazo de execução e constituição de uma Comissão 
encarregada destas atribuições. Foi aprovada por unanimidade a 
constituição desta Comissão pelos Doutores: Pedro Albuquerque, 
William Chalela e Arthur Herdy. Passando a assuntos gerais, foi 
concedida a palavra ao Dr. Fabio S. Brito que, considerando o ano 
eleitoral, sugeriu a indicação de candidatos à eleição para 
Presidente do SBC/DERC. Dr. Antonio F. Simão indicou o Dr. Nabil 
Ghorayeb.  Na ausência de outra indicação, foi aprovada pelos 
presentes, com aplausos a candidatura do Dr. Nabil Ghorayeb para 
a Presidência do SBC/DERC nas próximas eleições, o qual 
agradeceu a indicação, como um reconhecimento ao 25 anos de 
atividade na Cardiologia do Esporte, prometendo uma profícua 
gestão, se eleito. Em continuação, Dr, Ricardo Stein solicitou a 
palavra para considerações sobre a reduzida platéia nas 
conferências dos convidados estrangeiros, sugerindo revisão nas 
atividades simultâneas, melhor distribuição das atividades dos 
palestrantes e tradução simultânea. Dr. William Chalela teceu 
considerações e recomendou que a tradução simultânea fosse uma 
decisão da Comissão Organizadora do Congresso. Os presentes 
tomaram ciência.  Em continuação foi concedida a palavra ao Dr. 
Lázaro Fernandes de Miranda, Presidente do XIX Congresso 
Nacional do SBC/DERC a ser realizado nos dias 11,12 e 13 de 
outubro de 2012 na cidade de Brasília (DF) o qual apresentou um 
resumo da organização administrativa e financeira, aprovado pelos 
presentes. Em continuação Dr, Mauricio Nunes solicitou um voto de 
louvor ao Dr. Waldir Aires e sua Comissão pelo êxito do atual 
Congresso. Aprovado pelos presentes com aplausos.  Dr. William 
Chalela solicitou a palavra para justificar a ausência do Dr. Álvaro 
Belini. . Sem mais para o momento, a sessão foi encerrada pelo 
Presidente e esta ata redigida pelo Secretário desta Assembléia, Dr. 
Ricardo Vivacqua Cardoso Costa e assinada pelo mesmo e pelo 
Presidente do SBC/DERC, Dr. William Chalela. 


